



PRÉFET DU FINISTÈRE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Quimper, le 21 juillet 2023

Brest – Le préfet condamne les dégradations commises dans les locaux de 2 écoles primaires à Brest

Dans la nuit du 20 au 21 juillet, deux écoles primaires brestoises ont fait l'objet de dégradations importantes. L'école Jean Macé en particulier a été touchée par un incendie d'origine volontaire, tandis que l'école Simone Veil a fait l'objet d'une effraction.

Philippe Mahé, préfet du Finistère, condamne fermement ces actes commis contre des institutions républicaines au service des plus jeunes. Il apporte son soutien à la communauté éducative et à la municipalité de Brest à qui les locaux appartiennent.

Une enquête judiciaire est ouverte afin de confondre les auteurs.

Contact presse

Bureau de la communication interministérielle

Tél : 02 90 77 20 20 / 02 90 77 20 21

Mél : pref-communication@finistere.gouv.fr

1

42, boulevard Duplex
29320 QUIMPER Cedex